

Rafael Correa califica de dictadura perfecta el actual gobierno de Ecuador



Buenos Aires, 27 jul (RHC) El expresidente Rafael Correa apuntó contra la justicia de su país en el intento de proscribir a Fuerza Compromiso Social y señaló que en Ecuador existe una dictadura perfecta.

En diálogo con la agencia Télam, el exmandatario se refirió a las pretensiones de excluir a su organización de las elecciones previstas para febrero de 2021 y destacó que están preparando la defensa.

Tras pedir una posición de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos al respecto, Correa subrayó que los miembros de su organización están indefensos ante una dictadura, en alusión al gobierno de Lenín Moreno.

Es impresentable, no hay Estado de derecho en Ecuador, hay una dictadura. Buscan eliminarnos porque saben que los derrotaríamos en las urnas, sostuvo el exmandatario quien lideró el proyecto de Revolución Ciudadana durante su gestión (2007-2017).

¿En qué democracia del mundo usted puede aceptar que siete meses antes de las elecciones se elimine a la mayor fuerza política con medidas impresentables?, se preguntó Correa, tras denunciar el intento de proscripción.

“Cambiaron el reglamento de inscripción y ahora la aceptación de la candidatura es personalísima, en otras palabras, tengo que volver al país con dos órdenes de prisión. Yo volvería si me dejan inscribir, pero primero me van a meter preso como hicieron con el expresidente brasileño Luis Inacio (Lula) Da Silva”, dijo.

Abordado sobre cuál es el nivel de indignación dentro de Ecuador, el exgobernante subrayó que es inmenso y advirtió que los que están detrás de la proscripción aprovechan la pandemia para hacer trampas.

“Lo que salva a este gobierno es la pandemia, porque la gente tiene miedo. Otro punto importante es que (Lenin) Moreno -y esto es lo mismo en Brasil, Argentina o Bolivia- no hubiera podido hacer ni la décima parte de lo que ha hecho sin la prensa hegemónica”, remarcó.

Correa adelantó que buscarán participar en las elecciones porque entendemos, dijo, que si no le sacamos el poder a esta gente terminarán de saquear el país.

La primera pregunta debería ser: ¿cómo es posible que toleremos esto en el siglo XXI en América Latina? ¿Dónde está el sistema interamericano? ¿Dónde está la consciencia latinoamericana?, cuestionó.

Por otro lado enfatizó que apelarán al fallo judicial. No esperamos nada del sistema de justicia de Ecuador y estamos seguros que lo vamos a ganar a nivel internacional. Pero eso toma de seis a ocho años, cuando el daño está hecho. Por eso, la única solución es vencerlo en las urnas, sino van a terminar de destrozar al país, advirtió.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/229796-rafael-correa-califica-de-dictadura-perfecta-el-actual-gobierno-de-ecuador>



Radio Habana Cuba